



Querida Comunidad:

Les escribimos a propósito de la noticia que se ha hecho de público conocimiento, dada a conocer por el diario alemán Tagespost ([LINK](#)), que hace referencia a acusaciones de abuso en contra el padre José Kentenich por parte de algunas Hermanas de María, que habrían sucedido en la década del 50. Estas acusaciones fueron investigadas durante la visitación eclesial a la Obra de Schoenstatt en esa época, por parte del Santo Oficio a cargo del P. Sebastián Tromp, SJ.

La información contenida en esta noticia fue refutada y aclarada en sus hechos históricos por la Presidencia Internacional del Movimiento de Schoenstatt ([LINK](#))

Como Colegio fundado en la pedagogía del Padre Kentenich, nos concierne, y estamos atentos a esta situación. Los mantendremos informados frente a cualquier nuevo comunicado oficial del Movimiento de Schoenstatt.

Estamos disponibles para mantener un diálogo abierto con quien lo necesite.

Se despide con afecto,

**Catalina Laage V**  
Rectora

**Alejandra García-Huidobro R**  
Directora de Formación

**P.Patricio Moore I**  
Capellán